

VW-Golf-Roadshow endet im Oktober

Die Golf-Roadshow von Volkswagen findet noch bis Ende Oktober deutschlandweit in mehr als 50 Städten statt. Während der Veranstaltungen können die Besucher auch die neuen Golf- Modelle GTI, GTD und Variant erleben. Die nächsten Stationen der Tour sind an diesem Wochenende das Barbarossa-Fest in Kaiserslautern, das Kettwiger Brunnenfest in Essen und die Aachener Automobilausstellung.

Von März bis Juli besuchten fast eine halbe Million Menschen die Golf-Roadshow. Viele nutzten die Gelegenheit zu einer Probefahrt in einem der verschiedenen Modelle. Die Tour führt durch circa 250 Städte im gesamten Bundesgebiet. Erleben können die Besucher die Tour unter anderem bei ihren Volkswagen-Partnern vor Ort, Stadtfesten, verkaufsoffenen Sonntagen und Automeilen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen-Golf-Roadshow.